

Museo de la Salsa



En el año 2016 el Museo de la Salsa abre sus puertas para dar a conocer un trabajo fotográfico principalmente que inicia 50 años atrás cuando Carlos Molina decide tomar fotografías a todos los artistas salseros que visitan la ciudad en la Feria de Cali y presentaciones privadas. En el museo se exponen alrededor de 1.500 fotografías que cuentan la historia de la salsa. Además en este museo también se encuentran elementos donados por distintos artistas que engalan el lugar como el disco de oro que Roberto Roena que ganó con su participación en la película “La Cosa Latina” camisas de Larry Harlow un busto de Daniel Santos instrumentos musicales y otros. El museo es un espacio de 20 metros de fondo y 5 metros de ancho tiene una pista de baile en ajedrez los fines de semana es posible ir a bailar salsa. La construcción donde funciona este museo es una casa de dos plantas en la segunda planta tiene un balcón con bolillos en cemento y es allí donde habitan los propietarios del museo en la planta baja con un portón metálico de dos naves con 3 metros de altura y 6 metros de ancho aproximadamente se da apertura al museo. El museo funciona en un local de la casa.